

## Bunte Ballons am Himmel über der Bodelschwingh-Schule

**Göppingen.** Hunderte bunte Luftballons flogen gleichzeitig in den grauen Maihimmel: Mit dieser farbenfrohen Aktion, die durch die Göppinger Elterninitiative „Ich auch will“ initiiert wurde, eröffnete das Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentrum Bodelschwingh-Schule sein Schulfest. Direktorin Ulrike Löffler eröffnete das bunte Treiben innerhalb und außerhalb des Schulgebäudes, nachdem die schuleigene Band „Happy Singers“ das Publikum schon ordentlich in Stimmung gebracht hatte. Nach dem musikalischen Auftakt und dem gemeinsamen Luftballonstart

waren dann alle Gäste eingeladen, das Schulgelände und die Angebote auf eigene Faust zu erkunden. Wer wollte, konnte sich beim Gummistiefel-Weitwurf oder Schubkarren-Parcours versuchen, sich auf Schatzsuche begeben oder auf dem Airtramp austoben. Die längste Schlange aber bildete sich vor einem Teleskoplader auf dem Pausenhof, bei dem sich jeder, der mutig genug war, beim Getränkekastenklettern versuchen konnte. Unter den Augen der staunenden Zuschauer schaffte es einer der jungen Gäste, auf 17 Kästen in schwindelnde Höhe zu klettern.



Ein farbenfrohes Schulfest ist an der Bodelschwingh-Schule in Göppingen gefeiert worden.

*Foto: Sabine Niedermeyer*